



219 PPL del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Barranquilla, se graduaron de los programas psicosociales con fines de tratamiento penitenciario que se llevaron a cabo en esa región del país.

La iniciativa certificó a los privados de la libertad que aprobaron sus estudios en: Preparación para la libertad, Delinquir no paga en primera condena, Inducción al tratamiento, Misión carácter y Cadena de vida.

Lo anterior hace parte de la oferta que el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC- tiene para potencializar las habilidades humanas en pro de una verdadera transformación a partir de este proceso misional.

Cabe destacar la participación de la directora (E) Dra. Elsy De Jesús Torres Fernández, el Equipo Psicosocial, estudiantes en práctica de las universidades Reformada y Simón Bolívar y las personas privadas de la libertad del establecimiento.





La Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Magangué realizó una actividad de ornato y embellecimiento al parque del barrio Camilo Torres, por parte de las personas privadas de la libertad de mínima seguridad.

La actividad consistió en aseado al parque, poda de zonas verdes y pintura a las instalaciones del mismo. Este proceso permite fortalecer los vínculos de unidad entre la comunidad, el INPEC y las personas privadas de la libertad, aprovechando el talento humano con el cual cuenta el establecimiento prestando un servicio social.

Se destaca que el trabajo fue realizado por las personas privadas de la libertad en coordinación con el Área de Atención y Tratamiento, Junta de Acción Comunal y el Capellán Alfredo Casares Sanguinetti, contando con el apoyo del Fondo Rotario de Magangué.

Desde la Dirección y Comando de Vigilancia de la Cárcel y Penitenciaría, en cabeza del señor Dragoneante Rubén Darío Monroy Rueda y del Distinguido Jeison Vergara Bravo, vienen gestionando el cumplimiento a los procesos de humanización y resocialización de las personas privadas de la libertad. Para el logro de esta actividad se resalta el compromiso Institucional de los funcionarios y auxiliares del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, quienes se encargan de velar por la seguridad y custodia de las personas privadas de la libertad.





SENSIBILIZACIÓN LGBTIQ+

La sensibilización en materia de igualdad, diversidad sexual e identidad de género, busca reconocer y empoderar, a través de estrategias de promoción y formación con enfoque y atención diferencial, a las privadas de la libertad a cargo de la Reclusión de Mujeres de Manizales.

Esta alternativa tiene como fin reconocer y empoderar a

las penadas a través del auto reconocimiento.

Asímismo, romper con las creencias y atribuciones simplistas sobre cómo debe comportarse cada género y los prejuicios sociales e ideas preconcebidas sobre las lesbianas, gay, bisexuales, transgeneristas e intersexuales (LGBTIQ+).





CEREMONIA DE PREMIACIÓN A LA MEJOR OBRA DE TEATRO Y SEGUNDA MEJOR ORQUESTA

En el Área de Educativas de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Puerto Triunfo, se realizó la premiación a la mejor obra de teatro y a la segunda mejor orquesta del año 2023.

Los premios se los llevaron, el grupo "El Pesebre" por haber interpretado la obra "Brujitas a mí"; el galardón a la mejor agrupación musical de la Regional fue para "Libertad Sonora".

Como parte del estímulo para estas agrupaciones de artistas, se les permitió el ingreso de algunos de sus seres queridos, quienes se sintieron orgullosos y sellaron la ceremonia con una lluvia interminable de aplausos.

Este evento fue apoyado por las directivas del Establecimiento y por el Cuerpo de Custodia y Vigilancia.





¡ENTRETENIMIENTO A LAS PERSONAS PRIVADAS DE LA LIBERTAD EN TULUÁ!

En la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Tuluá, se entregaron televisores en todos los pabellones del ERON.

Gracias al convenio interadministrativo con el municipio, el penal ubicado en el departamento del Valle del Cauca, recibió televisores de última generación para que las 942 personas privadas de la libertad que se encuentran en calidad de condenados y sindicados,

puedan apoyar sus procesos de resocialización sin desconectarse con el mundo exterior.

Esderecordar que el penal alberga al 0,9% de la población carcelaria de todo el país. Además, el 95% de las personas privadas de la libertad se encuentran vinculadas a algún programa de tratamiento penitenciario: 41 en enseña, 452 en estudio y 401 en trabajo.



FRASE DE LA SEMANA



E-mail:

notinpec@inpec.gov.co

NOTINPEC es una publicación interna del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC.

Todos los derechos reservados.



Carlos Alberto Zambrano

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel Andrés Sierra
Periodista Periodista

Dg. Harol Caita Dg. Néstor Cárdenas Audiovisual Fotógrafo

Tatiana Moreno Andrés Sarmiento
Periodista Periodista

Carolina Campos Johan Marín

Yuli López

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:







